

# Collège de Combrée : la classe 64 se retrouve

Le mardi 20 mai, 36 anciens élèves ont partagé un moment convivial rempli d'émotion et de souvenirs. Il aura fallu 2 ans à Jean-Louis Boulangé pour les retrouver, les contacter et organiser cette journée; de nombreux échanges par courriel et par téléphone ont été nécessaires pour que ce jubilé ait lieu! Les élèves de la classe 64 sont ceux qui sont sortis ou auraient dû sortir de terminale en 1964 mais certains ont quitté le collège avant cette date. Quatorze d'entre

eux n'ont pu répondre présents à l'invitation. Après la messe, le groupe s'est rendu au collège pour la photo souvenir. La journée s'est poursuivie salle de la Planche, avec un bon repas et de nombreux échanges autour de l'exposition des photos des anciens élèves et de leurs professeurs. Chacun est reparti avec l'intention de réitérer ce type de réunion !

***50 ans plus tard... Que de souvenirs pour les anciens de la classe 64.***

